
　また、県からの来賓を代表して島根県税務課長　加
納里香様から、平素から地域に密着した社会貢献活
動に積極的に取り組んでいただいていることに深く感
謝申し上げる。
エネルギー価格など物価高騰は県民生活にとつて厳
しい状況にあり、県としてもその対策に取り組んでいる
が、こうした施策を着実に進めるためにも県税の確保
が重要。軽油引取税収入は約４９億円と大きく、特別
徴収、免税等事務において組合の皆様のご理解とご
協力に厚く感謝申し上げる。
　また、不正軽油の撲滅活動に当たっては引き続き皆
さんと共に取り組んでいきたい。
　暫定税率の廃止についても動向を注視し万全を期し
たいと考えている、との祝辞をいただきました。
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■ 令和７年度通常総会を開催しました！

　島根県石油協同（商業）組合、島根県石油政治連盟の通常総会を５月２６日（月）、ホテル一畑
において、組合員２９名をはじめ、来賓の島根県議会議員　大屋俊弘様、島根県税務課長　加納
里香様、島根県防災危機管理課長　加本純也様をお迎えして開催しました。

　始めに大賀理事長から、本日３名の来賓の皆様を
お迎えし開催することができ感謝申し上げる。
　５月２２日から激変緩和対策事業の後継として１０円
定額補助が始まった。当初、開始時から１０円価格が
下がるとの間違った消費者の認識が懸念されたが、
その後の国への周知の申し入れなどにより大きな問
題なく始まった。今後暫定税率の廃止の決着までは
続くようだ。
　また政府方針として最低賃金を２０２０年代までに１
５００円を目指すとの方針があるが、賃上げは財源を
市場に求めながら健全経営で図っていく必要がある。
　今後とも中央情勢もしっかり提供するので、組合活
動の充実に向けてご理解・協力をお願いしますと挨拶
がありました。

　続いて、当組合の顧問である島根県議会議員の大
屋俊弘様からご祝辞をいただきました。
　大屋議員から、エネルギー価格、物価高騰は県民
生活を圧迫している。石油製品は社会生活に、また県
内経済においても欠かせない重要なもの。国際情勢
が厳しい中、エネルギー価格の高騰は社会生活を脅
かしている。県議会においても、県民の生活を守るべ
く負担軽減に取り組んでおり、石油製品についても需
要と供給のバランスの取れた安定した価格でしっかり
流通させるため県行政や皆さんと一緒になって取り組
んでいきたい、との挨拶をいただきました。
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　次に、飯盛副理事長を議長に選出し、議事に移りました。

　　　第1号議案　官公需共同受注規約の一部改正について

　　　第2号議案　令和６年度事業報告及び収支決算報告について

　　　第3号議案　令和７年度事業計画について

　　　第4号議案　令和７年度経費の賦課基準及び徴収方法について

　　　第5号議案　令和７年度収支予算について

　提案された議案について審議した結果、満場一致で全て原案どおり承認されました。

　 引き続き、油政連総会を開催しました。

　　次に、引き続き福島副会長を議長として、議事が始まりました。

 　　　第1号議案　令和６年度事業報告及び収支決算報告について

　　 　第2号議案　令和７年度運動方針及び収支予算について

　 提案された議案について審議した結果、満場一致で全て原案どおり承認されました。

　石原会長から、会員の皆さんには、昨年の衆議院選
挙において高見、高階両候補への支援にご協力をい
ただき感謝申し上げる。また、本年７月の参議院選挙
においては、鳥取島根合区選挙区に出川桃子氏を推
薦しているので支援に向けて協力をお願いします。
　暫定税率の廃止論議が行われているが、廃止すれ
ばよいという論だけでなく、自治体財政、組合としての
影響なども重層的に考慮し対応していくことが必要。
　油政連のスローガンとしてこれ以上スタンドをなくす
なとしているが、組合は相互扶助で成り立っており、等
しく業界全体として底上げを図っていくとの姿勢でご協
力をお願いします、との挨拶がありました。

　続いて令和６年度共同購買事業において、優秀な成績を収められた支部に対して理事長より表
彰状を授与しました。　なお、受賞された皆様は、次のとおりです。

石原油政連会長

受賞された皆様



■ 共同事業夏先取りフェアが始まります！
  ロール紙、洗車タオル、リサイクルトナーなどの定番品や人気の斡旋商品を特別価格を設けお
安く提供します。  ご注文はお早めにお願いします。


